

Сделала ученица 6б класса  
Федик Елена

# ЖИВОТНЫЕ АВСТРАЛИИ ANIMALS OF AUSTRALIA

ТЕМА: КЕНГУРУ

TOPIC : KANGAROO



Distributed in Australia, on the islands of New Guinea , Tasmania , in the Bismarck Archipelago . Most of the species - terrestrial forms ; inhabit the plains , covered with thick bushes and tall grass . Some are adapted to climbing trees , others live in rocky places .



РАСПРОСТРАНЕНЫ В АВСТРАЛИИ, НА ОСТРОВАХ НОВАЯ ГВИНЕЯ, ТАСМАНИЯ, НА АРХИПЕЛАГЕ БИСМАРКА. БОЛЬШИНСТВО ВИДОВ - НАЗЕМНЫЕ ФОРМЫ; ОБИТАЮТ НА РАВНИНАХ, ПОРОСШИХ ГУСТОЙ ВЫСОКОЙ ТРАВой И КУСТАРНИКОМ. НЕКОТОРЫЕ ПРИСПОСОБЛЕННЫ К ЛАЗАНЬЮ ПО ДЕРЕВЬЯМ, ДРУГИЕ ОБИТАЮТ В СКАЛИСТЫХ МЕСТАХ.

Accepted provide about 60 species of these animals . The largest kangaroos - red or gray , can weigh up to 90 kilograms ( a male is always larger than the female , so it makes sense to limit the weight to determine precisely on it ) , the smallest - about 1 kg ( female ) .



**ПРИНЯТО ВЫДЕЛЯТЬ ОКОЛО 60-ТИ ВИДОВ ЭТИХ ЖИВОТНЫХ. САМЫЙ БОЛЬШОЙ КЕНГУРУ - КРАСНЫЙ ИЛИ СЕРЫЙ, МОЖЕТ ВЕСИТЬ ДО 90 КГ (МУЖСКАЯ ОСОБЬ ВСЕГДА КРУПНЕЕ ЖЕНСКОЙ, ПОЭТОМУ ПРЕДЕЛЬНЫЙ ВЕС ИМЕЕТ СМЫСЛ ОПРЕДЕЛЯТЬ ИМЕННО ПО НЕЙ), САМЫЙ МАЛЕНЬКИЙ - ОКОЛО 1 КГ (ЖЕНСКАЯ ОСОБЬ).**

Kangaroo is the only large animal , move the jumps. In this it is helped by strong muscular legs with elastic Achilles tendon force during the jump as a spring , and a long powerful tail adapted for balance during a jump move . Standard jumping kangaroo commits within 12 meters in length and 3 in height. Completely transferring to the tail of the severity of his body , with the help of a kangaroo liberated hind legs can fight with your opponent .



КЕНГУРУ ЕДИНСТВЕННЫЙ КРУПНЫЙ ЗВЕРЬ, ПЕРЕДВИГАЮЩИЙСЯ ПРЫЖКАМИ. В ЭТОМ ЕМУ ПОМОГАЮТ СИЛЬНЫЕ МУСКУЛИСТЫЕ НОГИ С ЭЛАСТИЧНЫМИ АХИЛЛОВЫМИ СУХОЖИЛИЯМИ, ДЕЙСТВУЮЩИМИ ВО ВРЕМЯ ПРЫЖКА КАК ПРУЖИНЫ, И ДЛИННЫЙ МОЩНЫЙ ХВОСТ, ПРИСПОСОБЛЕННЫЙ ДЛЯ УДЕРЖАНИЯ РАВНОВЕСИЯ ВО ВРЕМЯ СКАЧКОВОГО ПЕРЕМЕЩЕНИЯ. СТАНДАРТНЫЕ ПРЫЖКИ КЕНГУРУ СОВЕРШАЕТ В ПРЕДЕЛАХ 12 МЕТРОВ В ДЛИНУ И 3-Х В ВЫСОТУ. ПОЛНОСТЬЮ ПЕРЕНОСЯ НА ХВОСТ ТЯЖЕСТЬ СВОЕГО ТЕЛА, КЕНГУРУ С ПОМОЩЬЮ ОСВОБОДИВШИХСЯ ЗАДНИХ ЛАП МОЖЕТ СРАЖАТЬСЯ СО СВОИМ ПРОТИВНИКОМ.

Kangaroos live in herds . If it can be called a small group of male and several females .Kangaroo - a herbivorous animal . Basically , they feed on leaves, grass and young roots that dig up the front , like the hands , feet . Musk rat kangaroos eat also insects and worms .



КЕНГУРУ ЖИВУТ СТАДАМИ. ЕСЛИ ТАК МОЖНО НАЗВАТЬ НЕБОЛЬШУЮ ГРУППУ ИЗ САМЦА И НЕСКОЛЬКИХ САМОК. КЕНГУРУ - ЖИВОТНОЕ ТРАВояДНОЕ. В ОСНОВНОМ, ОНИ ПИТАЮТСЯ ЛИСТЬЯМИ, ТРАВой И МОЛОдыМИ КОРНЯМИ, КОТОРЫЕ ВЫКАПЫВАЮТ ПЕРЕДНИМИ, ПОХОЖИМИ НА РУКИ, ЛАПАМИ. МУСКУСНЫЕ КРЫСИНЫЕ КЕНГУРУ ЕДЯТ ТАКЖЕ НАСЕКОМЫХ И ЧЕРВЕЙ.

Kangaroos are very shy . They try and do not approach the person and not to let close to him . Less fearful , you can name the animals , feed the tourists, and the most friendly in this list will be individuals living in special reserves of wildlife.



КЕНГУРУ ОЧЕНЬ ПУГЛИВЫ. ОНИ СТАРАЮТСЯ И САМИ НЕ ПОДХОДИТЬ К ЧЕЛОВЕКУ, И ЕГО НЕ ПОДПУСКАТЬ БЛИЗКО К СЕБЕ. МЕНЕЕ ПУГЛИВЫМИ МОЖНО НАЗВАТЬ ЖИВОТНЫХ, ПОДКАРМЛИВАЕМЫХ ТУРИСТАМИ, А САМЫМИ ДРУЖЕЛЮБНЫМИ В ЭТОМ СПИСКЕ ОКАЖУТСЯ ОСОБИ, ЖИВУЩИЕ В СПЕЦИАЛЬНЫХ ЗАПОВЕДНИКАХ ДИКОЙ ПРИРОДЫ.

Kangaroo meat can be eaten. It is believed that the kangaroo were the main source of meat to the Aborigines of Australia for the past 60 thousand years. Currently, a number of Australian scientists, referring to the small amount of harmful gases given off by the kangaroo in the process of life, proposes to replace them in the food chain all familiar, but extremely harmful, cows and sheep. Actually the kangaroo meat industry in recent history dates back to 1994, when the European market from Australia went active delivery kenguriny meat.



МЯСО КЕНГУРУ МОЖНО УПОТРЕБЛЯТЬ В ПИЩУ. СЧИТАЕТСЯ, ЧТО ИМЕННО КЕНГУРУ СЛУЖИЛИ ОСНОВНЫМ ИСТОЧНИКОМ МЯСА ДЛЯ АБОРИГЕНОВ АВСТРАЛИИ НА ПРОТЯЖЕНИЕ ПОСЛЕДНИХ 60 ТЫСЯЧ ЛЕТ. В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ РЯД АВСТРАЛИЙСКИХ УЧЁНЫХ, ССЫЛАЯСЬ НА МАЛОЕ КОЛИЧЕСТВО ВРЕДНЫХ ГАЗОВ, ВЫДЕЛЯЕМЫХ КЕНГУРУ В ПРОЦЕССЕ ЖИЗНЕДЕЯТЕЛЬНОСТИ, ПРЕДЛАГАЕТ ЗАМЕНИТЬ ИМИ В ПИЩЕВОЙ ЦЕПОЧКЕ ВСЕМ ПРИВЫЧНЫХ, НО КРАЙНЕ ВРЕДНЫХ, КОРОВ И ОВЕЦ. СОБСТВЕННО ЖЕ ИНДУСТРИЯ МЯСА КЕНГУРУ В СОВРЕМЕННОЙ ИСТОРИИ БЕРЁТ СВОЁ НАЧАЛО С 1994 ГОДА, КОГДА НА ЕВРОПЕЙСКИЙ РЫНОК ИЗ АВСТРАЛИИ ПОШЛИ АКТИВНЫЕ ПОСТАВКИ КЕНГУРИНОГО МЯСА.

Kangaroos are a danger to humans. Basically , a kangaroo rather shy person and try not to approach even at close range , but a few years ago cases were recorded when the bestial kangaroo drowned dogs and attacked people , mostly women . The most common reason for anger animal is usually called a famine in the arid regions of Australia .



КЕНГУРУ ПРЕДСТАВЛЯЮТ ОПАСНОСТЬ ДЛЯ ЧЕЛОВЕКА. В ОСНОВНОМ, КЕНГУРУ ДОСТАТОЧНО ПУГЛИВЫ И К ЧЕЛОВЕКУ СТАРАЮТСЯ НЕ ПОДХОДИТЬ ДАЖЕ НА БЛИЗКОЕ РАССТОЯНИЕ, ОДНАКО НЕСКОЛЬКО ЛЕТ НАЗАД БЫЛИ ЗАФИКСИРОВАНЫ СЛУЧАИ, КОГДА ОЗВЕРЕВШИЕ КЕНГУРУ ТОПИЛИ СОБАК И НАПАДАЛИ НА ЛЮДЕЙ, ПРЕИМУЩЕСТВЕННО ЖЕНЩИН. ЧАЩЕ ВСЕГО ПРИЧИНОЙ ОЗЛОБЛЕНИЯ ЖИВОТНЫХ НАЗЫВАЮТ ОБЫЧНЫЙ ГОЛОД В ЗАСУШЛИВЫХ РАЙОНАХ АВСТРАЛИИ.

## ИНТЕРЕСНЫЕ ФАКТЫ О КЕНГУРУ:

## INTERESTING FACTS ABOUT KANGAROOS :

1) В Австралии количество кенгуру в 2,5 раза превышает количество людей. Популяция кенгуру – 57 млн. особей, население Австралии – 24 млн. чел.

1) In Australia, the number of kangaroos is 2.5 times higher than the number of people . Kangaroo population - 57 million individuals , the population of Australia - . 24 million people. .

2) Сумки есть только у самок кенгуру. У самцов кенгуру сумки нет  
2) Bags have only female kangaroo. In males, there is a kangaroo bag

3) Самый большой кенгуру – красный. Его вес может достигать 90 кг.  
3) The largest kangaroos - red. Its weight can reach 90 kg .

4) Взрослый кенгуру способен развивать скорость до 60 км/час, может перепрыгнуть барьер высотой до 3 метров, прыжки по длине могут достигать до 12–13м

4) Adult kangaroo is capable of speeds up to 60 km / h , can jump the barrier height up to 3 meters , jumping the length can reach

12,13m

5) Кенгуру могут управлять своей сумкой с помощью мышц.

Например, плотно закрывать сумку, чтобы туда не попала вода во время дождя

5) Kangaroo can manage their bag with the help of muscles . For example, a tightly closed bag to prevent water back in the rain



СПАСИБО ЗА ВНИМАНИЕ!  
THANK YOU FOR ATTENTION!

